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QUESTION TIME 
Il sottoscritto Consigliere Comunale, 
   considerato che il treno Italo, operativo dal 15 dicembre sulla tratta alta velocità Milano-Ancona, 
contrariamente a quanto annunciato in precedenza non fermerà nella stazione di Forlì, ma solo in 
quella di Rimini, unica fermata in Romagna; 
   rilevato che la nostra città, che così come Rimini già vede la crisi dell’Aeroporto, presenta 
debolezze nei collegamenti con le altre città della Romagna e dell’Italia, rischia un ulteriore 
isolamento; 
   premesso che nella stazione di Forlì è arrivata da alcuni mesi l’alta velocità del Frecciarossa di 
Trenitalia che collega direttamente la nostra città con Milano, servizio che si è dimostrato utile ai 
cittadini e che va confermato; 
   constatato che per consentire la fermata del treno Italo nella stazione di Forlì occorrono modifiche 
significative ai marciapiedi e ai binari; 
   osservato che è inoltre importante garantire la qualità dei servizi ferroviari ai numerosi pendolari 
che ogni giorno da Forlì viaggiano per lavoro e per studio nelle tratte verso Bologna e verso Rimini, 
 

INTERROGA 
il Sindaco, prof. Roberto Balzani, al fine di conoscere: 
cosa si sta facendo per garantire maggiori servizi ai pendolari e più collegamenti dalla nostra città, 
compresi quelli di alta velocità Trenitalia e Italo. 
 

Alessandro Rondoni 
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